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legale, dichiara aperta la seduta.
11 Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Platania e Indovino.-
Sono  presenti per  i'Amm.ne Comde gli Ass.rì    Riccobcnc,

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaolo Nicolosi.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarcila.-

1S CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA' CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
II PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 19, del mese di SETTEMBRE alle ore 10,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale ).- .-
OGGETTO:Comuriicazione del Presidente C.C, e dei Consiglieri Comunali f Art. 24

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COPIANr. 72 Registro Delibere

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Il Presidente Scozzarella preso atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido ai fini del
raggiungimento del quorum costitutivo dichiara aperta la seduta .

Il Presidente propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Roccazzella, Pecora e
Arcuria.

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dai 12 Consiglieri

presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Presidente: informo il Consigliere Profeta che è arrivata la PEC inerente la richiesta degli atti.

Come ricorderete lo scorso Consiglio è stato rinviato per consentire al Segretario Comunale di

formulare apposito parere in merito alla votazione del DUP 2018/2020.

Il Segretario procede alla lettura e spiegazione del parere di che trattasi che si allega al presente
verbale.

Consigliere Arena: vorrei fare notare che in data 10/9/2018 io, insieme al Consigliere Alessi,

avevamo presentato 2 mozioni, una inerente il Piano Rifiuti ed un' altra sulla richiesta di

un'ambulanza ospedalizzata. Sono trascorsi 20 giorni, e non sono state inserite nei punti del

Consiglio Comunale, credo, invece, che sono problematiche molto importanti. Comunico, inoltre,

che in data 2-06-2018 si era riunito il Consiglio Comunale, come seduta di prosecuzione del

Consiglio Comunale del giorno precedente ( 1-06-2018) . Volevo chiede al Segretario, se questa

seduta era valida poiché risultavano assenti, sia il Segretario sia il Presidente.

Segretario: ritengo che quella seduta non sia valida in quanto erano assenti giustificati sia il

Segretario sia il Vice Segretario pertanto la seduta non avrebbe dovuto celebrarsi; pertanto la invito

a ripresentare le mozioni al prossimo consiglio.

Consigliere Arena: io ed il Consigliere Alessi avevamo fatto una PEC di richiesta atti, informiamo

che abbiamo ricevuto un risposta incompleta, poiché mancano degli allegati

II Segretario risponde che verificherà il tutto.

Consigliere Draga: comunico il mio rammarico per ciò che è successo 2 giorni fa, a causa della

disorganizzazione del trasporto scolastico. Inoltre, non è possibile che non date risposte. Circa

15/20 giorni fa ho fatto richiesta al Presidente della 4 Commissione, sullo stato delle strade del

nostro paese. Chiedo di convocare questa Commissione. La Società AcquaEnna, a seguito dei lavori

che sta effettuando per le vie del nostro paese , sta lasciando strade disastrate. La gente chiede a me

risposte. La gente ha necessità di risposte!

Consigliere Arcuria, comunica di aver trovato sul tavolo della sala che utilizzano tutti i

Consiglieri un foglio scaricato da Google sulla famiglia " Arcuria Salvatrice". Chiede di evitare di

fare ricerche inopportune sulla gente per motivi di rispetto della privacy.

. Regolamento ner il funzionamento del Consiglio Comunale 1.-
OGGETTO: Comunicazione del Presidente C.C, e dei Consiglieri Comunali ( Art. 24 del



II Consigliere Speranza chiede il rinvio del Consiglio Comunale dopo giorno 27/09/2018, cioè
dopo la discussione del Consuntivo. Chiede, dunque, il rinvio del Consiglio Comunale a giorno

4/10/2018 alle ore 18:00. Lamenta, altresì, la modalità della diretta streaming in quanto

inquadrerebbe solo parte dei consiglieri.

Consigliere Roccazzella : chiedo parere al Segretario in merito alla eventuale nullità della

deliberazione relativa alla riduzione tariffe tari per mancata pubblicazione dell'atto.

Alle ore 11:10 entrano i Consiglieri Draià e Auzzino . ( Presenti n 141.-

Consigliere Draga è d'accordo con Consigliere Speranza sul rinvio del Consiglio Comunale.

Consigliere D'Angelo : in qualità di capogruppo, sono d'accordo a rinviare il Consiglio Comunale.

Do la disponibilità di convocare una Commissione con la presenza dei Revisori dei Conti.

Presidente: ricordo ai presenti che, ai sensi del regolamento sul funzionamento del consiglio

comunale, la convocazione del consiglio compete esclusivamente a me medesimo e pertanto una

eventuale data stabilita dal Consiglio Comunale ha valore solamente come mero atto di indirizzo.

Su richiesta del Consigliere Speranza, il Presidente, pone ai voti per alzata e seduta, la proposta di

rinvio del Consiglio a giorno 4 Ottobre 2018 alle ore 18:00 con il seguente esito:

Presenti n 14; Favorevoli n 10 ; Contrari n 4 (Roccazzella, Auzzino , Draià e Scozzarella).

La proposta risulta approvata da n 10 Consiglieri presenti e votanti.



Gentile Presidente

Come ricorderà nel corso dell'ultima seduta di. Consiglio Comunale, tenutasi in data
10/09/2018, è; stato richiesto, da parte del civico consesso, allo scrivente Segretario

•Comunale se fosse '.necessaria o meno ima votazione concernente il Documento Unico'di
Programmazione" KT 8/2020 come approvato dalla Giunta Municipale con deliberazione

1n:.72del'27/06/20j.8;

II problema sorge dalla circostanza che la normativa sul Dup nasce apparentemente
' incomplèta: Infarti, l'articolo 170, comma 1, del d.lgs. 2Ò7/2000 stabilisce che "la Giunta
presenta al Consìglio il Documento unico di programmazione per' le conseguenti

.- ..^^e/iéeroz/om7, sÈ-;zaaggiungere altro..  •   • ••

•>•••'''    i'   •'.<','•'•- '
•.,. Sul'tema, sì, ripo^ta la risposta alla Faq n. 10 dei 22 ottobre 2015 rilasciata dalla

• Ragioneria •Generale dello Stato tramite il sistema Arconet (armonizzazione contabile

degli,enti territoriali) comedi seguito :• ' ' ' '

Con riferimento al procedimento di approvazione del DUP e della relativa nota di
aggiornamento, del vigente quadro normativo risulta:'  : "'

Oggetto : Parere concernente l'eventuale votazione da parte del Consiglio Comunale "del
'.Documentò Unico di Programmazione 2018-2020iK^-      '  , ,.'

al Vice Presidente del Consiglio Comunale
Dott.sa Concetta Draga

Al Sindaco
Dot: .sa Francesca Draià

al Presidente del Consiglio Comunale
Geom. Enrico Spozzarella

IL SEGRETARIO GENERALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
( Libero Consorzio Comunale Di Enua)

COMUNE DI VALGURNERA CAROpEPE
PROV. DI ENNA

Prot. n. 0011223 Partenza
pipa, del 12-09-2018   '
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le

Distinti saluti  :• . '

Valguarnera Caropepe lì 12/09/2018

' • Si ricorda, altresì che ai sensi del comma 5 dell'ari. 170 dei D.Lgs. 267/2000 e's.m.i. "il
Documento unico di programmazione costituisce atto presupposto indispensabile per

' i'approvaziónc del bilancio di previsione."•'•

••[  ,   Per ' atto  presupposto si  intende un atto che nell'ambito di un procedimento
, amministrativo si pone come antecedente logico e funzionale (oltreché; in linea di

massima, temporale) rispetto ad un provvedimento finale produttivo di effetti
giuridici (il bilancio di previsione).'','•'      '     .:

•   " Poiché ai sensi dell'articolo 170, comma 5, del d.lgs. 267/2000 ii Dup è un presupposto
.. del bilancio idi previsione e non un suo allegato, come era la relazione previsiònale e

/   ' prograrhm'atùja, è coerente col sistema che il consiglio non approvi il Dup, ma si'limiti a
.' discuterne è Valutarlo, allo scopo di tenerne presente i contenuti al momento dell'esercizio

.'••• • dèlia propria reale competenza, quella dell'approvazione dei bilancio di previsione. È in
quella- sede  che il  consiglio poirà  misurare  la coerenza del "• bilancio  con la
prógfàrnm'azionb che ne è presupposto e potrà e dovrà pronunciarsi sul documento

•   contabile, anche facendo riferimento al Dup.

Pertanto per cjuanto sopra si invita il Consiglio Comunale ad esprimere una votazione;
,.•'.•••. -'•.^••'^•       :

;\ ....e ^iu cimo n ji luglio , xj "per ie conseguenti deliberazioni".
•Pertanto il Consiglio riceve, esamba, discute il DUr presentato a luglio é deliberà. ' .

-Ladeliberazione del Consiglio concernente ilDUPpuò traetesi:'
• •r,,

• in una approvazione, nel caso in cui il documento di progrdpvnazipne rappresenta gli
indirizzi strategici e operativi del Consiglio;   '. ,-,,   ,        ..',,.'

•••   ,q '; !•^!;,•!!;    '-^riS/     :••••••   :    •   .   •
••.••;. '   • ••••-.^

' • in Una richiesta di integrazioni e modifiche del documento stèsso, che costituiscono un
atto di indirizzo politico del Consiglio nei confronti della Giunta, ai'fini della
predisposizione della successiva nota di aggiornamento.?

;--:'- ~-\- fi.



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe ^^_

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 26-09-2018 per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'art. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: R. DraiàF.to: Geom. E. ScozzarellaF.to: Dr. P. Nicolosi


